

Tutup Liga Santri, Begini Pesan Komandan Kodim 0714/Salatiga

Agung widodo - SALATIGA.OPINIPUBLIK.ID

Jul 5, 2022 - 15:27



SALATIGA - Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si., telah resmi menutup Liga Santri Piala Kasad Kodim 0714/Salatiga Tahun 2022, yang berlangsung di Stadion Kridanggo Kelurahan Mangunsari, Kecamatan Sidomukti, Kota Salatiga, Jum'at, (01/07/2022).

Pada final ini mempertemukan Tim Ponpes An-Nibros dan Tim Ponpes As-Syafi'iyah. Sejak peluit babak pertama dibunyikan, kedua tim langsung menampilkan permainan menyerang. Adu taktik dan strategi dari kedua pelatih, juga ikut menambah serunya pertandingan.



Laga Final tersebut dimenangkan oleh tim Ponpes An-Nibbros dengan demikian, Pondok Pesantren yang wilayah Danramil 08/Suruh Kapten Arm Utomo tampil sebagai juara, sedangkan Ponpes As-Syafi'iyah harus puas menempati posisi sebagai Runner Up.

Atas kemenangannya ini, An-Nibbros berhak mendapatkan trofi dan hadiah uang pembinaan sebesar Rp 2 Juta sementara As-Syafi'iyah mendapatkan trofi dan uang pembinaan sebesar Rp 1,5 Juta, dan yang berada diposisi ketiga (Al-Irsyad dan Nurul Furqon) masing-masing mendapatkan trofi dan menerima uang pembinaan sebesar Rp 1 Juta.

Pemain terbaik Liga Santri Piala KASAD Kodim 0714/Salatiga Tahun 2022 ini diraih oleh Ridho Afiyanto dari An-Nibbros berhak menerima uang pembinaan sebesar Rp 500.000,-.

Dandim 0714/Salatiga mengucapkan terima kasih atas dukungan Pemerintah Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang serta semua pihak, seluruh panitia penyelenggara serta masyarakat yang telah mendukung dan memberikan support sepenuhnya atas terlaksananya kegiatan Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022, sehingga kegiatan dapat berjalan dengan baik dan lancar.



Dalam sambutannya Dandim menyampaikan bahwa, “Turnamen Liga Santri merupakan sebagai ajang dalam rangka mencari bibit generasi muda khususnya pencinta olahraga sepak bola dari kalangan Santri, sehingga kedepannya bisa memberikan energi positif untuk anak-anak muda dikalangan Santri pada khususnya, dan saya ucapkan selamat kepada Tim sepak bola yang berhasil meraih juara, yang nantinya akan menjadi perwakilan Kodim 0714/Salatiga untuk mengikuti Liga Santri Piala Kasad yang akan digelar ditingkat Korem 073/Makutarama, ” tuturnya.

“Pesan saya jangan terlalu bereuforia, jadikan prestasi ini sebagai penyemangat untuk terus meraih prestasi ditingkat yang lebih tinggi, serta kepada tim yang tidak juara untuk tidak berkecil hati, Usia masih sangat muda, sehingga masih banyak kesempatan untuk meraih prestasi dari olah raga maupun prestasi yang lainnya, ” tuturnya.

Masih Dandim, “Dengan berakhirnya kegiatan ini, semoga kita bisa mendapatkan manfaatnya yakni terpenuhinya kebutuhan masyarakat untuk berolahraga, semangat berkompetisi dalam hal ini dapat terpenuhi, serta dapat menjadi motivasi dan memacu dalam mengoptimalkan potensi diri, mengembangkan olahraga dan terus memasyarakatkannya, sehingga warga khususnya Salatiga bisa hidup lebih sehat, dan menjadikan olahraga sebagai gaya hidup. Sekali lagi saya ucapkan terimakasih tak terhingga kepada para pendukung, penyelenggara dan panitia serta masyarakat yang mensukseskan kegiatan Liga Santri Piala Kasad Kodim 0714/Salatiga Tahun 2022, Tetap semangat dan Salam Olahraga, ” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Yudha27